

修徳橋

令和6年 9月 11日 No.8



市川三郷町立六郷小学校学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004

<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>

発行・文責 校長 望月 基希

第3回避難訓練

9月3日（火）に今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回の訓練では、休み時間に地震が起き、その後、理科室で火災が発生したという想定で、児童に予告をせずに行いました。

地震発生放送を受けて、児童は、それぞれの場所で、瞬時に適切な身を守る行動を考えた上で、動かなければなりません。地震が収まった後は、理科室で火災が発生していることを考慮し、避難経路を考えなければなりません。また、教職員は、すぐに児童の避難誘導、消火活動、けが人や行方不明者の確認・捜索、搬送・治療をしなければなりません。今回は、これらの点について適切な行動がとれていたかどうかを確認するための訓練でした。

訓練では、校庭にいた児童は、すぐに校庭中央に集まり姿勢を低くして防護体制をとることができていました。また、校舎内にいた児童も一次避難の後、ヘルメットをかぶり出火場所である理科室前を避けて静かに避難をすることができました。



校舎内から落ち着いて避難しています。



けがをした児童を教職員が捜索し、搬送する訓練

前号の修徳橋にも書かせていただきましたが、8月には南海トラフ地震臨時情報が出されました。今後は、更に地震への備えが重要となっていきます。学校でも引き続き「自分

の命は、自分で守る」を基本に安全教育・避難訓練を行っていきたいと思います。



全員避難が完了しました。



学級ごと訓練の振り返りをして、次に活かしていきます。

未来の自分へ 健康パスポート

本校では、学校保健目標「自分の心と体に関心を持ち、すすんで健康づくりに取り組む児童の育成」を掲げ「他律的な健康づくり」から「自律的な健康づくり」のできる児童の育成をめざして、養護教諭の指導の下、児童の健康課題改善の取組として、歯磨き指導や睡眠セミナーの実施などを行っています。

その取組の一環として9月4日（水）に武田薬品工業株式会社の協力の下、6年生を対象に「未来の自分へ 健康パスポート」と題して健康な生活の大切さを知り、それをどう伝えたらよいかを考え、発信しようという学習をしました。

当日は、武田薬品工業から講師の先生をお迎えし、自分たちの生活の振り返りから健康の大切さについて考え、ジュニア健康アンバサダーとして大塚小学校の6年生と交流報告会を行いました。



六郷小学校の6年生は、「運動」「食事」「睡眠」の3つのグループを作り、それぞれがどんなことを伝えたいかを考え、大塚小の6年生に向けて発表していました。これからグループごとに伝え方を工夫しながら「わかって



いる【けどできない】をわかっている【からこそできる】にかえる30秒メッセージ」を考え11月6日(水)の「健康フォーラム」の中でプレゼンをする予定でいます。どんなメッセージができるか今からとても楽しみです。

PTA 奉仕作業

9月7日(土)に、PTA会員の皆様に奉仕作業を実施していただきました。今年度は、1, 2, 3年生の保護者にサッカーゴール、鉄棒、朝礼台のペンキの塗装、4, 5年生の保護者にプール周辺と校庭の除草、校舎前の堀の泥上げ、6年生の保護者に校舎裏側の道路の除草と側溝清掃をしていただきました。

多くの方のご参加により、見違えるようにとてもきれいになりました。皆様のおかげで2学期も快適な環境で子供たちが学校生活を送ることができます。PTAの皆様にご感謝いたします。ありがとうございました。



1年生：朝礼台と逆上がり練習機の色塗り



2年生：鉄棒の色塗り



3年生：サッカーゴールの色塗り



4年生：校庭の草取り・草刈り



5年生：校舎前の泥上げ



6年生：体育館周辺の除草・側溝清掃



作業が早く終わった方々に遊具の土管の色塗りもしていただきました!!



運動会のお誘い

10月12日(土)に「秋季運動会」を開催します。今年から赤組と白組の2色対抗で競い合います。この取組を通して、「自分たちで考えて行動できる力」「お互いに助け合う心」「最後まで諦めない気持ち」「相手を尊敬する態度」を育てていきたいと考えています。

日時：10月12日(土)

午前8:35~11:20

場所：六郷小学校校庭

皆様のご来場をお待ちしております。